



Nombre del alumno – Carlos Alexis Espinosa Utrilla

Nombre del docente - Gutiérrez Gómez Darío

Cristiaderit

Nombre del trabajo – Análisis de los 7 experimentos

Nombre de la materia – Bioética y normatividad

Grado – 3

Grupo – A

MEDICINA HUMANA

Análisis de los 7 experimentos

Caso 1

En este caso podemos encontrar a personas afrodescendientes que padecían sífilis

En este caso podemos apreciar una discriminación hacia las personas de color , en la cual fueron sometidos a pruebas medicas , en la cual resultaron ser lo contrario provocando dolor e incluso la muerte

Opinión

Podemos ver que los médicos no hicieron lo correcto ya que violaron sus valores al engañar a los pacientes que se les daría apoyo medico para poder tratar su enfermedad (sífilis ,) en la cual fue todo lo contrario fueron usados para experimentos para poder observar la evolución de la sífilis e incluso hasta llegar a la muerte

Los principios de la bioética

En este caso se desencadeno la falta de los principios de la justicia ya que las personas negras no tienen que ser tratados de esa manera , si no ser tratados como en verdad son, seres humanos , de igual forma la beneficencia solo aporoto a los medico para poder observar el proceso evolutivo de la sífilis , ocasionando la perdida de valores ya que lo principal es ver por la salud de los pacientes sin importar sus orígenes

Caso 2

En esta caso podemos encontrar un caso de homofobia a los homosexuales

En esta caso podemos apreciar a soldados homosexuales que fueron obligados y sometidos a operación , para que de esta manera pudieran cambiar de sexo ,

Opinión

De un punto ético la sociedad discrimino a estas personas , en la cual provocaron dolor y problemas mentales ,

Viéndolo de un punto de vista ético las personas , hicieron a un lado sus valores , provocando secuelas muy complicadas a las personas

Los principios de la bioética que se perdieron en esta caso fue que no trataron con justicia , a esas personas , puesto que un medico en esta situación no tiene que tratar de esta manera a su paciente si no tratarlo con respeto

Caso 3

En este caso podemos apreciar el problema ya que miles de personas de la unión soviética fueron sometidos a productos tóxicos dejándolos marginados e incluso provocándole la muerte

De manera ética esto estuvo muy mal ya que se un país no puede experimentar y poner en riesgo a las personas

De manera bioética este problema violó los derechos de las personas ya que fueron sometidas a sustancias tóxicas , de igual manera lo ético sería no experimentar con seres vivos.

Caso 4

En este caso apreciamos una serie de experimentos rosando sustancias a las personas ocasionándoles múltiples enfermedades como neumonía y dengue

De manera bioética el problema es que experimentaron con las personas produciéndoles enfermedades , puesto que no se aplicó la autonomía que consta en respetar los valores de las personas , si no todo lo contrario

Caso 5

Médico nació experimenta con los globos oculares de las personas

El problema fue que este experimento trajo consigo problemas de salud a las personas bióticamente ,un médico no puede experimentar con las personas ya que no es ético de su parte

Caso 6

En este caso podemos apreciar el problema ético en el cual el país expuso a radiaciones y bombas a una civilización , que a la postre morirían por los insumos de los productos en los que fueron expuestos

Viéndole desde un punto de vista ético se perdió los valores autonomía y justicia por la que fueron tratados

Caso 7

En este caso podemos apreciar en como maltratada a las personas en Corea del Sur , en la cual consisten en pruebas muy malas para la salud y si estos se negaban lo pagaban con la muerte

De vista del punto ético este problema es muy grave , violando los derechos de las personas y obligándolas hacer cosas que a la postre le ocasionaría la muerte ,

